Minagricultura y Gobernador de Nariño evalúan hoy en Bogotá ejecución de proyectos del Conpes Agropecuario de Nariño.

San Juan de Pasto, 14 de abril de 2015 (PRENSA) Hoy a partir de las 8:30 de la mañana, el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, **Aurelio Iragorri Valencia**, recibirá en su despacho al Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, para evaluar la ejecución de los proyectos que serán financiados con recursos de las vigencias 2014 y 2015, del Conpes Agropecuario de Nariño.

Hay que recordar que el Ministro Iragorri durante su última visita a Nariño el pasado mes de diciembre, en el municipio de Chachaguí asumió el compromiso de que en este año 2015, se ejecutarían también los recursos previstos para el año 2014, que no fueron ejecutados. Lo que significa que durante este año se ejecutaran los recursos de las dos vigencias del Conpes Agropecuario.

Durante esta reunión el mandatario regional le pedirá al Ministro Iragorri y su equipo de colaboradores, que se agilice la viabilidad técnica de los proyectos de la vigencia 2015, de igual forma que se agilicen los convenios que permitan la ejecución de estos proyectos. En esta reunión también estarán presentes los directores del Banco Agrario, la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca AUNAP, el INCODER entre otros.

Tras un trabajo conjunto y de manera concertada entre el Gobierno Departamental y los representantes de los diferentes sistemas productivos se definieron 7 proyectos que deben ser financiados con recursos de la vigencia 2014. Todos estos proyectos ya fueron viabilizados por el Ministerio.

Y tras un proceso similar que terminó hace algunos días atrás, ya se definieron 35 proyectos que serán financiados con recursos de la vigencia 2015, y que deben ser viabilizados en los próximos días, se firmen los convenios en el mes de mayo, para que comience su ejecución como máximo, a partir del mes de junio, de acuerdo al cronograma establecido por el propio Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.



ISAGEN expone hoy ante los gobernadores de Nariño y Cuaca, el avance de los estudios técnicos del proyecto de la hidroeléctrica del río Patía.

Hoy en horas de la tarde el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, se reunirá con el gerente general de ISAGEN, Luis Fernando Rico Pinzón para conocer el avance de la actualización de los estudios técnicos, financieros y socio-ambientales del proyecto de la hidroeléctrica del Rio Patía.

A esta cita, el Gobernador de Nariño acudirá acompañado por su homólogo del departamento del Cauca, Temístocles Ortega, ya que el proyecto de hidroeléctrica también abarca territorio de 4 municipios del vecino departamento, como: Mercaderes, Balboa, Bolívar y Patía.

En esta reunión se buscará definir una estrategia de acercamiento de ISAGEN con las comunidades, especialmente con las de los municipios del Cauca, para que los técnicos de la empresa puedan ingresar a desarrollar el trabajo de campo. Este proceso con las comunidades de Nariño avanza a buen ritmo gracias a la buena interlocución que se ha generado.

Durante su encuentro con las directivas de ISAGEN, el mandatario de los nariñenses reafirmará su postura de que éste, debe ser un proyecto de aprovechamiento integral, donde además de la generación eléctrica, también se logre conseguir iniciativas que fomenten proyectos de agua potable, riego y turismo.





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES